



# クイーン俱楽部だより 12月号

2015年

第154号



有限会社工コ・ライス新潟

新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100  
TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447  
URL <http://www.eco-rice.jp/>  
E-mail [eco-net@nekonet.ne.jp](mailto:eco-net@nekonet.ne.jp)



## 第7回 フード・アクション・ニッポンアワード2015

### ■勝太のわかめご飯 ■新潟山田錦協議会 ダブル受賞!

11月19日、東京で「フード・アクション・ニッポン アワード2015」授賞式が開催されました。

フード・アクションとは、国産の農林水産物の消費拡大を目指して始まった取り組みで、今年で7回目。

今回、《勝太のわかめご飯》が“食べて応援しよう！賞”、《新潟山田錦協議会》が“商品部門”で優秀賞をいただくことができました。

優秀賞

新潟山田錦協議会

#### 純米大吟醸を世界へ! 新潟・山田錦栽培革命

コシヒカリ頼りの新潟産米の裾野を広げるため、コシヒカリと栽培時期が重ならない品種を模索し、新潟では栽培が難しいと言われていた酒米「山田錦」を研究し、栽培することに成功しました。

食べて応援しよう賞

エコ・ライス新潟

#### 中越地震・東日本大震災をつなぐ「わかめご飯」



中越地震の「米」と東日本大震災の「わかめ」をコラボした5年間保存できる非常食。

被災地の食材を使用することによってビジネス支援にもなっています。



中村 信也(なかむら のぶや)

医学博士。東京家政大学家政学部栄養学科教授として教鞭をとり、「食と医療」の医療栄養研究の第一人者として活躍中。

ドクトラ  
"N"の

私にも  
一言言わせて

その  
8

※ドクトラ…英語で博士の意味

## 我関せず主義の国連

最近、新聞紙上はパリのイスラム国（IS）のテロ被害一色です。当夜のテレビ番組で、「国連軍のIS爆撃への報復」とアナウンサーが興奮気味に放送していました。「国連軍」の話に?を覚え、調べたところ、「米国を中心とした有志連合国軍」が正解でした。なぜ違和感を覚えたかというと私は国連はなにもしない機関の認識があります。これは知識の集計からではなく、かつてWHO国連職員として働いていたことがあるからです。

イスラム国の正否はともかく、あれだけ難民が出て欧米に殺到してきていますが、国連では当然議題として解決策を打ち出すべきですが何も反応していません。今回のテロ事件もISと各国の紛争で済ましてしまって。かつて、米国のイラク進攻に際しても、何もない国連に業を煮やした米国が有志国で募り走り出し、大山鳴動して鼠一匹で、終止符をうちました。今回、日本が難民の援助貢献といつただけで被害者がでましたが、国連は何一つ言わず、頼みに足りずを実感しました。

現在、九段線と称される領海線を中国が古来中国の領海であったとフィリピン、マレーシア、ベトナムの玄関先に線を引いて実行していますが、どうみても無茶苦茶ですが国連は何もしません。国連は「国際司法裁判所」という常設の解決紛争機関があります、で済ましています。その裁判所は調停(arbitration)機関ですから、両者合意で申し立てて仲良く解決をする機関ですので中国が乗つてきていませんので永久に使えません。

国連が「何もしない」の最大理由は五大国の中止権でしょう。これで「何もできない」となっているのが根本です。戦後戦勝国主導できた国連は、これから五大国特権をなくして、投票制にして脱皮すべきでしょう。

今回は世界的なレベルの話でした。